

France : le drame s'installe

Posté le : 27 octobre 2020 11:06 | Posté par : Blog du cercle des économistes e-toile
 Catégorie: Actualité chaude, Concepts fondamentaux, Crise systémique, Attitudes

Nous avons connu le temps des incapables. Allons-nous connaître le temps des assassins ?

Alors que la première phase de l'épidémie commençait, la ministre socialiste de la santé, Agnès Buzin, interdisait la prescription d'hydroxy chloroquine aux médecins généralistes avec interdiction aux pharmacies d'honorer les prescriptions utilisant ce produit. En même temps, sous la pression de la société américaine Gilead, exercée notamment par la rémunération d'un grand nombre d'experts un peu partout et particulièrement en France, elle autorisait des essais dits « randomisés », dont son mari, Yves Lévy devenu président de l'Inserm après avoir dirigé l'ANRS, était un grand promoteur, pour tenter d'imposer le médicament de cette firme milliardaire, le Remdesivir.

Le laboratoire Gilead a fixé le coût d'un traitement de 5 jours avec ce produit à 2.000 euros. On sait le résultat de ces soins : une certaine baisse de la prolifération du virus au sein du malade si la prise se fait aux premiers symptômes, avec aucune influence sur la létalité, le tout s'accompagnant de risques secondaires d'atteinte au foie imposant un protocole de traitement compliqué et restrictif. Gilead Sciences, c'est 22 milliards de chiffre d'affaires en 2019 et 94 milliards de dollars de capitalisation boursière, près de 5 fois son chiffre d'affaires. Le cours de l'action, monté jusqu'à 112 dollars, en mai 2015, se situe autour de 60 et se traîne à ce niveau depuis des mois faute de résultats probants, alors que le cours avait connu à la fin de 2019 un fort rebond avec l'annonce en Chine d'une nouvelle pandémie prometteuse pour l'anti viral.

Alors que s'accélère une seconde phase de la pandémie, nous voici, en octobre 2020, avec un nouveau ministre de la santé, tout aussi socialiste que le précédent, qui interdit, purement et simplement, via l'agence du médicament, la fourniture de l'hydroxy chloroquine. L'IHU de Marseille qui applique et promeut un traitement basé sur cette molécule, avec des résultats manifestes, est désormais en risque de pénurie d'approvisionnement avec arrêt des soins concernés et donc un risque d'augmentation des décès alors que la contagion flambe.

Quels sont les résultats manifestes de l'hydroxy chloroquine ? L'antiviral, qui ne coûte rien et n'a pas de contre-indications graves (elles existent mais sont facilement prises en charge) prescrit tôt permet de diminuer la masse virale, raccourcit les temps où les personnes touchées sont contagieuses, réduit le temps d'hospitalisation, mais ne guérit pas la maladie une fois qu'elle est installée et frappe des sujets fragiles. Une politique de diagnostic précoce accompagnée d'un traitement précoce permet d'obtenir de meilleurs résultats qu'une absence totale de traitement. Paris qui ne faisait pas de dépistages ni de traitements précoces a montré des résultats très inférieurs à ceux obtenus par Marseille.

Pour simplifier : l'application de la solution marseillaise aurait sans doute permis d'économiser des milliers de morts, sans ruiner la sécu pendant la première phase. Alors que les juges d'instruction perquisitionnent le bureau du ministre de la santé et le domicile de M. Véran, était-il intolérable de laisser un second constat identique s'imposer lors de la seconde phase ? Toujours est-il que quasiment le même jour où un confinement partiel était imposé sous forme de « couvre-feu », Gilead faisait savoir qu'à la suite des commandes du gouvernement français, le laboratoire pouvait fournir « gratuitement » un nombre illimité de doses de Remdesivir. Le même jour !

Le calcul est évident : « j'ai rendu le traitement « Raoult » impossible mais j'ai permis qu'on le

continue avec une autre molécule que j'ai rendue gratuite aux hôpitaux » mais pas aux Français (la commande à Gilead en nombre de doses et en coût n'est pas connue). Les effets secondaires ? Cette fois-ci rien à battre !

En même temps on voyait, aux Etats-Unis, une offensive formidable en faveur de Gilead menée notamment par la Maison Blanche de façon tonitruante et par tous les médecins stipendiés par le laboratoire de façon plus secrète via les réseaux d'influence.

En France, ce qui est clair, c'est que la pandémie est à nouveau très active et recommence à tuer, avec plusieurs milliers de victimes à craindre dans les prochains mois (on parle de 50.000 victimes cumulées à la fin mars s'il n'y a pas de nouveau confinement total). Et que pour la seconde fois, des mesures sont prises par la petite coterie qui tient le pouvoir en France depuis des années dans le domaine de la santé, pour favoriser à grands frais Gilead et exclure, cette fois-ci radicalement, les traitements alternatifs qui ont fait leur preuve.

Ne parlons pas des conséquences sur l'économie de cette seconde phase non anticipée par un Président uniquement obsédé par son « narratif » et ses manœuvres électoralistes en vue des présidentielles et qui a fait perdre cinq mois au pays par un changement de gouvernement particulièrement mal venu à la fois dans son « timing » et son « casting ».

Explosion de la délinquance avec choix d'un Garde des Sceaux qui reparle d'un sentiment d'insécurité alors que les délinquants arrachent le collier des vieilles dames jusque dans les couloirs de leurs appartement, assassinat de professeur par des musulmans intolérants , alors que depuis son élection Macron refuse de prendre la moindre de mesure pour juguler les conséquences pour la démocratie française et pour la patrie de la dissidence massive d'une population musulmane immigrée en forte croissance, pitreries au Moyen Orient qui se traduisent par des insultes répétées contre notre pays avec des risques aggravés d'implication dans des conflits armés, soutien à l'élection de Mme Hidalgo et des Verts à Paris dont on a vu qu'ils menaient une véritable politique de destruction de la ville et de son économie, la situation en France est devenue une catastrophe désormais gigantesque et probablement irrattrapable.

M. Macron qui avait été vu par trop de personnes à droite comme un bouclier contre l'emprise délétère des socialistes se révèle être un incapable pervers et destructeur qui laissera l'économie du pays ruinée et endettée pour des décennies, la population sous la quadruple menace de la violence irrédentisme musulmane, des pandémies, du chômage et de la misère, la diplomatie et l'image de la France en lambeaux, sa capitale massacrée par des sectaires incultes ivres d'une victoire tronquée, et sa démocratie ruinée par l'emprise détestable de coteries de hauts fonctionnaires socialistes ou socialisants.

Mais oui ! Nous sommes les spectateurs atterrés de ce qu'il faut bien appeler l'assassinat d'une grande nation. L'attaque ne détruit pas seulement la santé, la sécurité et l'activité des habitants actuels mais aussi tout un patrimoine légué : les villes, l'école, la culture, la souveraineté et jusqu'à l'histoire.

Quel amoureux de la France pardonnera-t-il jamais la séquence mortelle de socialisme exalté ou larvé qui s'ouvre avec l'élection de Mitterrand et qui se termine au fond du précipice avec Macron ?